

Jorge Chaires Zaragoza. Egresado de la Universidad de Guadalajara. Doctor en Derecho Comparado por la Universidad Complutense de Madrid; miembro del Sistema Nacional de Investigadores Nivel 1.

Se ha desempeñado como servidor público en diferentes dependencias federales (Centro de Investigación y Seguridad Nacional; Procuraduría General de la República; Órgano Interno de Control de la Secretaría de Gobernación; Auditoría Superior de la Federación; Cámara de Diputados del H. Congreso de la Unión). Sus líneas de investigación son en derecho constitucional; administración e impartición de justicia; responsabilidades de los servidores públicos; fiscalización y rendición de cuentas. Actualmente es profesor-investigador de la División de Estudios Jurídicos del Centro Universitario de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad de Guadalajara.

Claudia Patricia Orellana Robalino. Profesión: Abogada de los tribunales y juzgados de la República del Ecuador, Titulada por: Universidad de las Américas de Quito-Ecuador. Abogada del departamento legal de la Compañía SESDESDE, que se dedica a la prestación de servicios digitales. Las funciones principales que cumple son las de brindar asesoría legal en temas societarios, civil, laboral buenas prácticas de la empresa, MASC y la elaboración de documentos legales. Investigadora permanente de la Organización Juristas Ecuador. Las materias seleccionadas para este año fueron: derechos humanos, derecho a la salud y derecho civil. <http://juristasdeecuador.blogspot.com/2017/01/abg-claudia-orellana-robolino.html>. Directora del proyecto “Somos iguales” cuya finalidad es promover la educación en línea sobre derechos humanos, el primer curso que saldrá a disposición es sobre igualdad de género a finales del primer trimestre del 2017. http://somosiguales.sedesde.com/#xl_xr_page_index

Doctora Ileana Nieves Velázquez. Profesora universitaria de Teoría del Derecho en el Sistema de Educación Presencial y a Distancia en la Facultad de Derecho y Criminología de la Universidad Autónoma de Nuevo León, profesora universitaria auxiliar de Teoría del Estado, Filosofía del Derecho y Criminología y Antropología en el Departamento de Filosofía del Derecho del Centro de Investigación de Tecnología Jurídica y Criminológica (CITEJYC) de la Universidad Autónoma

de Nuevo León, candidata a Doctor en Derecho con orientación en Derecho Constitucional y Gobernabilidad por la misma Universidad, Maestra en Derecho Internacional por la Escuela de Graduados en Administración Pública y Política Pública (EGAP) Especialidad en Derecho Internacional por la Escuela de Graduados en Administración Pública y Política Pública (EGAP) y Licenciado en Derecho por el Tecnológico de Monterrey. ileana.mty@gmail.com

Yolanda Alicia Villegas González. Gerente Jurídico Internacional en Alfa Corporativo, S.A. de C.V., Vicepresidenta de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa en Nuevo León, estudiante de Doctorado en Estudios Humanísticos con foco en Ciencia, Tecnología y Sociedad por el Instituto Tecnológico de Monterrey, Maestra en Derecho Internacional por la Escuela de Graduados en Administración Pública y Política Pública (EGAP) y Licenciado en Derecho por el Tecnológico de Monterrey, con diplomados en Cornell University, Harvard University, Université de la Sorbonne y Georgetown University. yolandavg@gmail.com

Dr. Ángel Eduardo Ruiz Buenrostro. Doctor, Profesor e Investigador, en la Universidad de Guadalajara, con varios diplomados en Materia de Derecho y Seguridad Social, con artículos publicados y libros. Socio fundador y actual administrador de «Grupo Consultor y Asesor Legal Ruiz Moreno», Presidente de la Delegación en Jalisco y actual Secretario de la Comisión de Jóvenes Juslaboralistas de la «Academia Mexicana de Derecho del Trabajo y la Previsión Social» (AMDTPS). Vicepresidente del Colegio de Jalisco de la «Academia Mexicana de Derecho Seguridad Social (AMDSS)».

Dr. Ángel Guillermo Ruiz Moreno. Doctor, profesor e investigador titular “c” de tiempo completo de la UdeG. Investigador Nacional, nivel III (el más alto nivel posible), del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), del consejo Nacional de Ciencia y Tecnología de México (CONACYT). “Premio Nacional de Investigación Jurídica-2009”, por la Asociación Nacional de Facultades, Escuelas, Departamentos e Institutos de Derecho (ANFADE), de México. Autor de 15 (quince) libros individuales en materia del derecho civil, familiar, laboral, y

derecho de la seguridad social [siendo esta última, su especialidad]. Co-autor de 42 (cuarenta y dos) libros colectivos de derecho laboral y de la seguridad social, editados en México, América Latina, y en Europa.

Alfonso Christian Martínez Pabello. Maestro en administración pública, por la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tecnológico de Monterrey. Abogado Consultor, investigador en la Escuela de Gobierno y Transformación Pública del Tecnológico de Monterrey EGTP, litigante en materia administrativa, Coordinador de Relaciones Legislativas | Cabildero. Cámara de la Industria de la Transformación de Nuevo León, Diseñador de cursos | Universidad Tec Milenio.

Farid Samir Benavides Vanegas. Profesor Asociado de la Facultad de Derecho en la Universidad de los Andes, Bogotá y en el Departamento de Relaciones Internacionales Universitat Ramón Llull – Blanquerna en Barcelona.

Pedro Miguel Enciso Hernández. Politólogo e investigador egresado de la Universidad de Guadalajara, Mención Honorífica de cátedra UNESCO tercer certamen “el derecho a la igualdad y a la no discriminación en la sociedad jalisciense: una mirada desde la juventud universitaria” en el marco “igualdad y no discriminación” 2010-2012 y en el 2013 tercer lugar con trabajos publicados en ambas convocatorias.

Carlos Antonio Villa Guzmán. Doctor en ciencias políticas y Coordinador de Apoyo Editorial del CUCSH por parte de la Universidad de Guadalajara, Profesor e Investigador miembro del SNI, con libros y artículos publicados en varios países, conferencista y asesor político, Cuenta también con muchos libros en coautoría, sus principales temas de investigación son la comunicación política y geopolítica.

Javier Wenceslao Ibáñez Jiménez. Licenciado en Derecho (Comillas 1986) Diplomado en CC Jurídicas (Comillas 1987) Doctor en Derecho (Comillas 1997). Doctor en Ciencias Humanas y Sociales -Filosofía- (Comillas 2005). Docencia en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales (1991-1992) de Comillas, y

en la Facultad de Derecho desde 1992. Profesor Propio desde 1999. Ha impartido todas las materias del Área de Derecho Mercantil (Empresario, Sociedades, Contratación, Concursal, Bancario, Bursátil, Seguro). Actualmente dirige en Comillas la Cátedra Garrigues de Modernización del Derecho de Sociedades y coordina el Grupo de Investigación “Derecho, Mercado y Sociedad Global Sostenible”.